
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO DA 
COMISSÃO DE INTERIORIZAÇÃO DO CES/PR 

 

16/08/10                          Marlene/CES/PR 

Dia: 27 de abril de 2002. 1 
Horário: 08:30horas 2 
Local: Sala de Reuniões da DGS/SESA 3 
Coordenador:  Maria das Dores T. Santos. 4 
- Situação dos membros da comissão  5 
- Solicitar que a secretaria executiva entre em contato com as entidades que compõe 6 
a comissão de Interiorização que ainda não indicaram seus representantes CUT, setor 7 
de ciências da UFPR, Pastoral da Saúde e FOPS. 8 
- Capacitação de conselheiros  9 
Elaine fez o relato da reunião do núcleo do dia 10 de abril 2002, apresentou dados 10 
sobre alguns valores será repassado um total de R$ 191.640,00, pelo ministério da 11 
saúde a princípio cada monitor estará recebendo R$ 2.400,00 pelo seu trabalho com 12 
proposta de elevar para R$ 3.000,00, será repassado R$ 19.640,00 para o NESCO 13 
previsão de encargos sociais no valor de R$ 21.200,00. 14 
- A contrapartida do Estado se da pela alimentação transporte e hospedagem dos 15 
monitores. a contrapartida dos municípios estado se da pela alimentação transporte e 16 
hospedagem dos conselheiros. o núcleo deverá fazer material de divulgação para os 17 
conselheiros com todas as informações. seleção de monitores já foram selecionados 18 
51 currículos dentro dos critérios estabelecidos falta estabelecer critérios para as 19 
entrevistas todos os candidatos selecionados terão suas despesas custeadas quando 20 
da entrevista. Núcleo não possui regimento interno e nem cronograma de atividades  21 
- Secretaria da saúde entrará em contato porque os curso deverão ser realizados em 22 
escolas estaduais. deverá ser facilitado o deslocamento dos conselheiros para a cidade 23 
mais próxima podendo inclusive ser de outra regional. 24 
durante a reunião o comitê nacional enviou um fax mandando suspender o processo 25 
de seleção Dr. Léo entrou em contato com o comitê e núcleo autorizado a prosseguir, 26 
fazendo a classificação e aguardando momento propício para a seleção. 27 
- Coordenação pedagógica  28 
- Falta definir quem fica com a coordenação pedagógica e quais os critérios desta 29 
coordenação. 30 
- Comissão de comunicação  31 
- Maria das Dores fez relato das duas reuniões que possuem relato próprio. 32 
- Seminários da emenda 29          33 
- Foram indicados representantes para acompanhar o seminários da EC- 29 34 
no dia 06 de junho em Paranavaí – Valdir Donizete de Moraes   35 
no dia 07 de junho em Londrina – Joel Tadeu Corrêa  36 
no dia  13 de junho cascavel  - Marilde Luiza Fávero  37 
no dia 14 de junho Guarapuava – Maria das Dores Tucunduva Santos  38 
no dia 20 em Curitiba e 21 em Ponta Grossa Agda Ignês como titular e Maria das 39 
Dores Tucunduva como suplente  40 
- Denúncia e consulta  41 
- O conselheiro Joel Tadeu Corrêa ficará responsável pelo memo 086/02 e trará na 42 
próxima reunião para comissão dar seu parecer sobre a denúncia de irregularidade na 43 
composição do CMS de Apucarana e sobre a consulta sobre a participação de 44 
profissionais de saúde no CMS de dois vizinhos. 45 
 46 


